

Die Roßkastanien auf dem Burgplatz von Plau am See

Bei Baumkontrollen zur Feststellung der Verkehrssicherheit wurde im Frühjahr vorigen Jahres festgestellt, dass die hundertjährigen Roßkastanien auf dem Burgplatz in Plau am See eine geringe Vitalität aufweisen. Daraufhin wurde ein Gutachten beim „Fachbüro für Baumgutachten und Baumbewertung“ in Auftrag gegeben. Die systematische Baumkontrolle ergab, dass die Bäume nicht mehr verkehrssicher sind, da ihre Bruch- und Standsicherheit altersbedingt nicht mehr gegeben ist. Auch durch Pflegeschnitte können die Bäume nicht langfristig erhalten werden und stellen ein dauerhaftes Sicherheitsrisiko dar, da in zahlreichen Stammwunden Fäulnisbildungen festgestellt wurden. Das Fällen der Bäume ist unumgänglich.

Die Untere Naturschutzbehörde des Landkreises Ludwigslust-Parchim hat der Stadt Plau am See die Fällgenehmigungen erteilt, somit wird noch diesen Winter die Fällung der zehn Roßkastanien erfolgen.

Auf dem Burgplatz wurden in den letzten Jahren bereits 21 Amberbäume gepflanzt. Weitere Neupflanzungen werden als Ersatz für die gefälltten Roßkastanien angepflanzt.

Anlageblatt zur Veröffentlichung im Internet

Die Roßkastanien auf dem Burgplatz von Plau am See

für das Amt Plau am See

	Datum	Grund
Erstveröffentlicht am	10.01.2023	
Gültig bis		

G. Engelberg

Plau am See, den 10.01.2023

auf der Internetseite des Amtes Plau am See unter www.amtplau.de